

28.9.2021 - DAS INVESTMENT

## Konzern Versicherungskammer beteiligt sich an JDC Group

Im Rahmen einer strategischen Partnerschaft im Bereich der Plattformtechnologie wird der Konzern Versicherungskammer neuer Aktionär der JDC Group.

Der Konzern Versicherungskammer ist neuer Aktionär der JDC Group AG. Hierfür wurde das Grundkapital der JDC Group durch Ausgabe neuer Aktien unter Ausschluss des Bezugsrechts der bestehenden Aktionäre erhöht. Die Versicherungskammer wird alle neuen Aktien zeichnen. Der JDC fließt durch die Kapitalerhöhung ein zusätzliches Eigenkapital von rund 10,7 Millionen Euro zu.

Die Beteiligung erfolgte, um eine neue strategische Partnerschaft der beiden Unternehmen zu stärken. Wie bereits für die Provinzial und deren angeschlossene Sparkassen soll die Plattformtechnologie der JDC nun auch bei der Versicherungskammer der Maschinenraum für die Geschäftsabwicklung und Backoffice-Funktionalitäten im Hintergrund des S-Versicherungsmanagers werden. Dazu werden die JDC Plattform und der S-Versicherungsmanager über eine Schnittstelle technisch eng verzahnt. Der S-Versicherungsmanager ist ein zentrales IT-System zur Vertriebsunterstützung der öffentlichen Versicherer im Versicherungsgeschäft für Privatkunden der Sparkassen.